



--> SELECCIONE UN ARTICULO DE SUCESOS

Ir!

San José, Costa Rica, Lunes 27
de junio de 2005, 13:04

¡ La Unión, Cartago, anoche:

MATA ESPOSA Y SE SUICIDA ANTE HIJAS

Paola Hernández Chavarría
phernandez@diarioextra.com

Fotos: Francisco Obando/ Alberto Monge corresponsal

EDICIONES PREVIAS



FORO NACIONAL



BÚSQUEDA

[Publicidad de WSI](#)

Oportunidad

[Ver](#)

\$ Tipo de Cambio

Compra: 476,48

Venta: 478,18



HORÓSCOPO



CHAT NACIONAL

La violencia parece no dar tregua, en esta oportunidad un hombre decidió acabar con la vida de su esposa y luego quitarse la vida de un balazo, ante a hijas de cuatro y nueve años.

Los hechos se dieron a eso de las ocho de la noche de ayer en la Urbanización La Torre en Tres Ríos, en las inmediaciones de la escuela de la localidad.

Según versiones el crimen sobrevino, cuando el sujeto de nombre José Ronald Herrera

Corrales de 37 años de edad, quien tenía medidas cautelares, interceptó a su esposa Priscilla González Arguedas de 29 años de edad, cuando se bajaba del auto de su propiedad marca Hyundai Elantra, en la cochera de la vivienda.

Ambos de acuerdo a testimonios, estaban separados desde hacía varios meses y para ese momento discutían fuertemente. La pareja ingresó a la vivienda de la mujer y en una de las habitaciones continuaron la pelea, a vista y paciencia de las dos hijas de González, Natasha y Valeria, esta última también de Herrera.

La discusión se tornó muy violenta, gritos e insultos se



Ronald Herrera mató a su esposa de un balazo en la frente.

Priscilla González de 29 años es la tercera asesinada en 3 días.

escucharon. Luego, unos segundos de silencio precedieron el fatal desenlace, Herrera sacó un arma calibre 9 milímetros y sin más la disparó en contra de la mujer en la frente.

Al ver lo sucedido, Ronald Herrera no lo pensó dos veces para poner la misma arma en su sien y jalar el gatillo. De un certero balazo se suicidó.

Las dos detonaciones alarmaron a los vecinos que dieron aviso al 911. La unidad 140 de la Cruz Roja de la localidad y varias unidades de la Fuerza Pública, llegaron al sitio, el paramédico Guillermo Vargas ingresó a la vivienda donde estaba la pareja y tras valorarlos, indicó que ambos estaban ya fallecidos.

La víctima laboraba en la municipalidad de La Unión desde 1998, mientras que el agresor que era oriundo de Naranjo de Alajuela se desempeñaba como comerciante.

Las razones certezas del crimen y suicidio pasional no trascendieron, sin embargo algunos testigos dijeron a DIARIO EXTRA que Herrera maltrataba constantemente a su esposa y era muy celoso.

¡ Nambí de Nicoya:

UN MUERTO Y CUATRO HERIDOS EN COLISIÓN

ADOLFO SÁENZ
Corresponsal

NICOYA. Un muerto y cuatro heridos es el saldo que deja un accidente de tránsito ocurrido el sábado a cinco de la tarde en la comunidad de Nambí, en la carretera que comunica a Nicoya con Santa Cruz.

El muerto fue identificado como Rodolfo Moraga Cabalceta, de 44 años de edad, quien conducía un vehículo marca Toyota Tercel, placas 24394.



Toyota Tercel involucrado en el accidente.

También resultó herida su esposa, Sandra Cordero Bustos, de 43 años y los acompañantes Vladimir Badilla Bustos, de 15 años, Andrea Bustos Contreras, de 17 y María José Badilla Contreras, de ocho años. Todos fueron trasladados al hospital La Anexión en Guanacaste y posteriormente al hospital México en la capital.

El accidente se produjo mediante una colisión frontal entre el Tercel y un Toyota Prado, en el cual viajaban cinco españoles, tres adultos y dos menores. Los extranjeros sufrieron lesiones menores.

Según la Policía de Tránsito, el Tercel viajaba de Nicoya hacia Santa Cruz y el Toyota Prado en sentido contrario. Al parecer uno de los dos vehículos invadió el carril contrario al esquivar un peatón.

El caso quedó en manos del Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

 PORTADA

SUBIR 

Última actualización de esta página:
12:20:20 15/10/07

Parte de la Sociedad
Periodística Extra Limitada.